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Дадим больше 
средств на разгром 

 ̂ врага!
По всей стране подписка па за

ём Отечественnofl войны проходит 
в атмосфере исключительного нат
ри от и ч ес кого подъёма.

Отдавая взаймы государству свои 
личные сбережения, трудящиеся 
произносят слова: «Бьём фашистов 
трудом, но побьём еше и рублём».

Трудовое крестьянство, рабочие, 
советская 'интеллигенция нашего 
освобождепного города и района, 
кругом ограбленные немецкими 
бандитами, снова шагают в ногу 
совсем советским народом. Они 
также свои трудовые рубли отда
ют на защиту прекрасной Родины.

Только за три дня подписки 
трудящиеся города и района внес
ли вклад для разгрома врага в 
сумме 3.532.000 рублей. Колхоз1 
вики Замятинекого, Кульневского и 
др. сельсоветов средства подпис
ки полностью внесли наличными

Однако, этот подъём не осво
бождает -наших агитаторов, членов 
комиссий содействия займам, пар
тийные организации от бол'ыиой 
работы по распространению займа. 
Задача агитатора — выполнить ло
зунг: Пи одного трудящегося без 
облигаций Второго Государствен
ного Военного Займа!

Организаторы подписки должны 
построить свою работу так, чтобы 
дать возможность подписаться на 
Заём каждому трудящемуся, а не 
прекращать подписку преждевре- 
менне.

Многие патриоты вносят деньги 
сразу наличными. Это замечатель- 
ио! Но неправильно будет огра
ничивать размер подписки только 
лишь этой суммой, которую тотчас 
же вносит подписчик. Надо при
зывать трудящихся подписываться 
на большую сумму, пусть часть 
денег они внесут сейчас, а осталь
ные— но рассрочке.

БОЛЬШЕ ТАНКОВ ФРОНТУ!

На снимке: Конвейер танков 
па Н-ском заводе.

ИД Н О В Ы Е  Т Ш К П ,
П У Ш К И ,  С А М О Л Е Т Ы
С огромным подъёмом прошли 

митинги в колхозах Чеыцовскогб 
сельсовета.

Общий голос многолюдных ми
тингов таков:

— Выпуск займа полностью от 
веча it кровным интересам всего 
советского народа. Все, как один, 
подпишемся на заём, чтобы Крас
ная Армия получила больше) но
вых самолетов, танков, пушек

В колхозе «Новая жизнь» пер
выми подписались на 1000 руб. 
Е. М. Князькова и А. В. Прын- 
цева. Колхозница А. II. Цыркина 
дала взаймы государству 800 руб., 
Н. Королева— 050 руб., М, Ши
тиков», А. В. Шпшелнпа, К. Мак
симова, Т. Панкова— ио 500 руб
лей.

В сельхозартели «Крясный бо
рец» Е. Попова, IT. Т. Евдокимо
ва, подписались на заём но 1000 
рублей и внесли наличными всю 
сумму. 11. СОРОКИН-

Успех займа
В течение трех дней подписка 

на Военный Заём по городу зна
чительно превысила сметные ас
сигнования. Рабочие, служащие 
города Ржева дали взаймы госу
дарству 2.125.000 рублей.

1.152 000 рублей на оборону 
Родины дали колхозники освобож
денного района.

Служащие района подписались 
на 255.000 рублей.

Всего по городу и району рео- 
лизовапо займа на 3.532.000 руб
лей, 801.000 поступило наличными.

Е Д И Н О Д У Ш Н О Е
О Д О Б Р Е Н И Е

Прослушав ио радио Постанов
ление о выпуске Второго Госу
дарственного Воепиого Займа, все 
работники Ржевского линейно-тех
нического узла собрались на ко
роткий митинг. Они единодушно 
решили стать держателями займа, 
помочь Родине еще больше укре
пить мощь Красной Армии. Нача
лась подписка'. Все 20 работников, 
как один, подписались на .8 900 
рублей, что составило' более ме
сячного заработка. Кроме этого, 
работники обязались уплатить сред
ства за облигации в 5 месячный 
срок. А. И. МНКУДКПЙ-

С Б О Л Ь Ш И М  
В О О Д У Ш Е В Л Е Н И Е М

С большим воодушевлением был 
встречен колхозниками Красногор
ского сельсовета закон Советского 
Правительства о выпуске Второго 
Военного Займа-.

В колхозах сельсовета были 
проведены митинги и собрания. 
Колхозники п колхозницы в те
чение двух часов подписались на 
заём в сумме 14.500 рублей и 
внесли наличными 13.050 руб. 
Остальные деньги будут внесены 
в ближайшие дни.

Подписка па заём продолжается.
АЛЕКСАНДРОВСКАЯ.
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О П Р О П О Л К Е  Я Р О В Ы Х  
П О С Е В О В  ПО К О Л Х О З А М  
Л У Н А Ч А Р С К О Г О .  Г Р К  
Д М Н С К А Г О ,  Щ Е Т И Н И Н  

С Н О Г О  С Е Л Ь С О В Е Т О В  
Постановление Исполкома 

Райсовета.
Произведенной проверкой в кол

хозах Лупачарского, Гридинского, 
Щетининского сельсоветов уста
новлено, что прополка яровых по
севов до сих пор ни в одном кол
хозе ие начата, не смотря на то, 
что посевы сильно заросли.

Посевы льна и других яровых 
культур поставлены в условия низ
кого урожая и даже под угрозу 
гибели.

Исполком Райсовета постановил:
t .  Обязать председателей сель

советов: Щетининского— тов Смир
нову, Луначарского—тов. Петрову, 
Гридинского— тов. Самсонову не
медленно, в каждом колхозе, орга
низовать прополку посевов яровых 
культур и клеверосемянников.

2. Обязать председателей сельсо
ветов и колхозов организовать про
полку только звеньями, закрепив 
за ними определенные участки, 
каждому звену и его члену дово
дит!» ежедневное задание и кон
тролировать выполнение.

3. Больше привлекать на пропол
ку подростков, выделяя с ннни од
ного-двух опытных колхозников.

4. Председателям колхозов и бри
гадирам каждый день производить 
прием качества прополки полей и 
в соответствии с этим начислять 
трудодни.

5. Запретить вспашку паров без 
предварительного скашивания сор-' 
няков для силоса.

6. Предложить правлениям кол
хозов закончить первую прополку 
овощей, яровых зерновых и кле 
веросемяпинков к 15 июня, а вто
рую— к 25-му июня.,

7. Возложить контроль за ходом 
прополки яровых посевов на . ди
ректоров МТС и агрономов.

8. Обязать зав. райзо и дирек
торов МТС до 10 июня провести 
однодневный семинар звепьеводов.

Исполком Райсовета также на
поминает всем председателям кол
хозов о том, что главное сейчас 
— организовать повседневный, за
ботливый уход за посевами, при
ступить к массовой вспашке паров.

Председатель Исполкома Рай
совета К. ЗАХАРОВ.

РЖЕВСКАЯ ПРАВДА

И З В Е Щ Е Н И Е
12 июня в 12 часов дня со

зывается районное совещание пе
редовиков сельского хозяйства в 
помещении бывшего Медтехникума.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
Итоги весеннего сева и даль

нейшие задачи колхозов. (Доклад» 
т. Захарова).

На совещание должны явиться: 
председатели сельских советов, 
агрономы, зоотехники, директоры 
МТС, передовики сельского хозяй
ства.

Исполком Райсовета.

Вторпик 8 июня 1943 г.

Ответственный редактор 
А. В. Т е п л ы х .

ГОРПРОМКОМБИНАТ 
п р о и з в о д и т  второй на
бор учеников в столярно-
мебельную, жестяпную, са
пожную, швейную, гончар
ную. кузнечную и другие 
мастерские

Ученики .обеспечиваются 
общежитием и питанием.

Обращаться по адресу: 
г. Ржев, Смольная, д. 2.

ДИРЕКЦИЯ.

Развиваем животноводство
Еще в 1942 году, как только 

была освобождена часть территории 
Ржевского района, горпромкомби- 
нал занялся вопросом развития 
общественного животноводства для 
подсобного хозяйства. Тогда было 
приобретено несколько штук коз.

Сейчас животноводство начинает 
развиваться. Па подсобном хозяй
стве имеется козоферма. На ферме 
31 коза и 8 козлят. Имеем также 
одну лошадь, корову, 5 поросят.

Ожидаем прибытие 6 дойных ко
ров и 1 4  воликов.

Стремясь раавить общественное 
животноводство, мм уделяем вни
мание заготовке сочных и грубых 
кормов. Иолш м ходом идет под
готовка к уборке трав. Приобрета
ем косы и другой инвентарь.

Намечено в ближайшее время 
развернуть строительство скотного 
двора, птичника, свинарника.

А. ХРЕНОВ, 
директор горпромкомбмната.

Письмо члепов сельхозартели 
«1 мая», Краснохолмского района, 
нашло горячий отклик среди кол
хозников Ченцовского сельсовета. 
Между бригадами ж звеньями на
чалось соревнование по уходу за 
посевами, за скорейшее окончание 
обработки паров..

------------♦ ♦ ♦ ♦

Лен прополот *
Колхозники сельсовета прополо

ли от сорняков первые 4 гектара 
льна раннего посева. На поля вы-
везедо 400 центнеров навоза и

-  +

вспахано 4 гектара пара.
• А. КУЗНЕЦОВА.

Но примеру первомайцев
Следуя примеру Краснохолмских 

колхозников, члены колхозов Ко
вы невского сельсовета всё своё 
внимание уделили уходу за посе
вами и взмету паров.

В каждом колхозе идет пропол

ка посевов от сорняков, вспаш ку 
паров. В артели им. Максима Гор^"" 
кого вспахано 8,5 га, в колхозе 
«Удар по капиталу»— 6 га.

К.ФЕДОРОВА.

Освоен витамин „С “
Горпищекомбинат освоил изго

товление витамина «С». Первая 
партия в 100 литров была выпу
щена хорошего качества.

Сейчас ежедневно нищекомбинат

будет выпускать витамина «С» 200 
литров для продажи населения.

Я. ГАПИН, 
директор горпищекомбината.
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